



AUTORIDADES JUNTO A BENEFICIADOS.

Sonami lamenta fallecimiento de su vicepresidente Francisco Araya

PESAR. *Una persona con amplia trayectoria en minería y que deja una huella invaluable en el sector*

REFERENCIAL / AGENCIA UNO

Con profundo pesar, desde la Sociedad Nacional de Minería informaron el sensible fallecimiento de Francisco Araya Quiroz, vicepresidente de SONAMI.

Con una larga trayectoria dedicada a la minería, Francisco Araya inició su carrera en el sector en 1984, tras formarse como ingeniero eléctrico en el Colegio Industrial de San Felipe.

Desde entonces, construyó un sólido recorrido en los segmentos de mediana y pequeña minería, particularmente en la región de Valparaíso, dejando una huella invaluable de reconocido liderazgo.

Se desempeñó alternadamente, durante varios años, como presidente y vicepresidente de la Asociación Gremial Minera de Cabildo, en los que fue también miembro activo del Consejo General de SONAMI. Entre 2016 y 2022 ejerció la vicepresidencia de nuestra institución, durante el período liderado por el expresidente Diego Hernández.

En octubre de 2024 asumió nuevamente el cargo de vicepresidente, que ocupó con gran brillo y dedicación



SONAMI.

hasta sus últimos días.

"Francisco nos deja su importante legado de compromiso con el desarrollo minero nacional y, en especial, con la pequeña minería. Lo recordaremos siempre por su calidez, cercanía, visión estratégica y su incansable entrega al fortalecimiento del sector que tanto quería", expresó Jorge Riesco, presidente de SONAMI.

Desde SONAMI por medio de un comunicado indicaron que "Acompañamos con mucho afecto y recogimiento a su familia, amistades y a la Asociación Gremial Minera de Cabildo, en este difícil momento. La información respecto a su velorio y funeral será entregada próximamente". ☾